

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

Kooperation der IT-Recht Kanzlei mit AUSGEZEICHNET.ORG

Neuer Service der IT-Recht Kanzlei: Durch die Kooperation mit dem Bewertungsportal AUSGEZEICHNET.ORG können unsere Mandanten zu Sonderkonditionen auf einen Dienstleister im Bereich Bewertungsmanagement und Content Marketing zugreifen. Neben den Schutzpaketen und dem Prüfzeichen der IT-Recht Kanzlei ist AUSGEZEICHNET.ORG eine weitere effektive Möglichkeit, Vertrauen beim Kunden aufzubauen.

Das Gütesiegel von AUSGEZEICHNET.ORG hilft Unternehmen, durch Transparenz Vertrauen aufzubauen: Das System eröffnet Shopbetreibern und Dienstleistern die Möglichkeit, auf der eigenen Website Bewertungen von Kunden einzuholen und darüber hinaus bereits vorhandenes Feedback anderer Portale (bspw. Amazon oder eBay) anzeigen zu lassen. So sorgen Sie für absolute Transparenz und bauen Vertrauen beim Kunden auf. Zusätzlich besteht die Möglichkeit, die Bewertung in Form von Sternen direkt in verschiedenen Google-Diensten anzeigen zu lassen.

Carsten Scholz, Geschäftsführer von AUSGEZEICHNET.ORG, erläutert die Vorteile der Kooperation:

“

"Kunden suchen vor dem Kauf oft nach Referenzen und User-Meinungen – schließlich wollen sie wissen, ob der Anbieter seriös ist. Händler, die keine Erfahrungsberichte im Internet vorweisen können, werden dabei oft als unseriös wahrgenommen und haben im Wettbewerb schlechtere Chancen. Seriöse Bewertungsgütesiegel helfen den Kunden bei der Orientierung und sorgen für Vertrauen und Sicherheit."

”

Max-Lion Keller, Anwalt und Partner der IT-Recht Kanzlei, freut sich über die neue Kooperation mit AUSGEZEICHNET.ORG:

“

"Nutzereinschätzungen sind im e-Trade echtes Kapital – gute Bewertungen fördern den Absatz bei Neukunden und stärken das Vertrauen des bestehenden Kundenstamms. Unsere Mandanten können nun noch einen weiteren interessanten Service zu ihrem Vorteil nutzen und dem Verbraucher signalisieren, dass sie ein seriöses und sicheres Geschäft betreiben."

”

Die IT-Recht Kanzlei wünscht dem Team von AUSGEZEICHNET.ORG viel Erfolg und freut sich auf eine produktive Zusammenarbeit. Und natürlich wünschen wir auch unseren Mandanten viel Erfolg mit diesem wertvollen neuen Service zur Kundenbindung und Neukundengewinnung!

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt